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SÚMULA DA 144ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  1 

DE MEIO AMBIENTE – EXERCÍCIO 2021 2 

 3 

Data: 07 de dezembro de 2021. 4 

Local: Sede Angélica - Térreo – Av. Angélica, 2364. 5 

Início: 10h15 6 

Término: 12h30 7 

 8 

Presenças: Geog. Fernando Shinji Kawakubo, Eng. Quim. Francisco Innocencio Pereira, 9 

Eng. Eletric. Paulo Takeyama, Tecg. Mec. Proc. Ind. Pedro Alves de Souza Junior, Eng. 10 

Amb. e Eng. Seg. Trab. Rafael Henrique Gonçalves, Eng. Agr. Ricardo Victoria Filho e 11 

Geol. Ronaldo Malheiros Figueira. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-12 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 13 

Ausência Justificada: Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Henrique Di Santoro Junior.-.-.-.-.-.-14 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 15 

Convidados: Eng. Agr. Waleska Del Pietro Storani. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-16 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 17 

Apoio Técnico: Eng. Civ. Hugo Leonardo R. B. Dragone.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-18 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 19 

Item I – Verificação do quórum. Confirmado o quórum, o Coordenador, Eng. Rafael 20 

Henrique Gonçalves agradeceu pela presença de todos.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-21 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 22 

Item II - Aprovação da súmula da reunião realizada em 09/11/2021 - 23 

Dispensada a leitura, em face do envio antecipado, e não havendo qualquer alteração a 24 

ser efetuada, a súmula foi aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-25 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 26 

Item III – Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas: -.-.-.-27 

Não houve.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.--.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 28 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 29 

Item IV – Comunicados –.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 30 

O Conselheiro Ronaldo Malheiros Figueira comunicou da realização do evento “VI Geo 31 

Políticas” da Febrageo onde será discutida a Geoética e também será elaborado um 32 

documento que deverá ser encaminhado aos candidatos ao Governo do Estado de São 33 

Paulo. Também informou que o seu mandato como Conselheiro está se encerrando e 34 

agradeceu a todos pelo aprendizado.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 35 

O Conselheiro Pedro Alves de Souza Júnior comunicou que participou de reunião no 36 

Confea, em Brasília, que tratou da atualização da Lei nº 5.194/66 – retirada das citações 37 

à Arquitetura e inclusão do Tecnólogo (em substituição ao Engenheiro de Operação). Por 38 

fim, salientou a importância de não se conceder atribuições pela Resolução 313 e, sim, 39 

pela Resolução nº 1073 do Confea. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 40 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 41 

Item V – Definição das datas das primeiras reuniões da CMA para o exercício de 42 

2022. .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 43 

Após discussão da CMA, foram aprovadas as seguintes datas para as três primeiras 44 

reuniões ordinárias do exercício de 2022: 15/02, 08/03 e 12/04, às 10h00, na Sede 45 

Angélica do Crea-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-46 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 47 
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Item VI – Relatório de Atividades 2021. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 1 

O Relatório de Atividades 2021 havia sido enviado previamente na convocação e, após 2 

breve discussão da CMA, foi aprovado por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-3 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 4 

Item VII. Outros assuntos: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 5 

O Conselheiro Ronaldo Malheiros Figueira comentou a respeito da consulta pública que 6 

está aberta no sítio eletrônico do Confea (anteprojeto da Decisão Normativa nº 003/2021 7 

do Confea que “orienta os CREAs acerca da metodologia de concessão de atribuições a 8 

ser utilizada nos casos previstos na Resolução nº 1.073, de 19 de abril de 2016”).-.-.-.-.- 9 

O Assistente Técnico Hugo Leonardo R. B. Dragone explicou que a consulta ficará aberta 10 

até o dia 27 de janeiro de 2022 e que foi encaminhada por email a todas as Câmaras 11 

Especializadas. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 12 

O Conselheiro Ricardo Victoria Filho lembrou que antigamente existiam os Currículos 13 

Mínimos  e que o MEC hoje trabalha com as Diretrizes Curriculares Nacionais que 14 

permitem que os curso espalhados pelo país tenham enfoques diferentes. -.-.-.-.-.-.-.-.-. 15 

O Conselheiro Pedro Alves de Souza Júnior lamentou que a proposta de convênio entre o 16 

CREA-SP e a Sabesp esteja parada na Secretária de Assuntos Jurídicos do Governo de 17 

São Paulo. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 18 

O Conselheiro Francisco Innocencio Pereira citou que uma vez solicitou para que o CREA-19 

SP fizesse um convênio com a CETESB que possibilitaria que a fiscalização fosse mais 20 

eficiente e que possibilitaria o aumento do seu alcance, porém esse convênio não foi para 21 

frente. Em sua opinião, o CREA-SP é muito burocrático e que perde muito tempo em 22 

discussões improdutivas. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 23 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 24 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 25 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, o 26 

Coordenador deu por encerrados os trabalhos.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-27 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 28 
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Eng. Agr. Waleska Del Pietro Storani 33 

Coordenadora da Comissão Permanente de Meio Ambiente – CMA 34 
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                          Súmula aprovada na Reunião de 22 de março de 2022. 37 


